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令和 4年も残 りひと月となりました。保護者の皆様には個別面談にご協力いただき、ありがとうござ

います。今後ともご家庭 と密に連携をとりながらお子さんの健やかな成長を支えてまい ります。

第 49回運動会

11月 12日 (土 )は暖かな晴天のもと第49回運動会が実施 されました。本校の運動会の目漂は、

0「 自分の持てる力を発揮 し、互いに協力 して運動の楽 しさを来わ う」② 「全校児童の豊かな関わ り

を通 して、児童が共に学び合える時間とする」③「これまでの学習の成果を発表する場であると共に、

児童が主体的に考え行動する学びの場とする」 という三点でした。 どの学年 も発達段階に応 じて自分

たちでできる部分は自分たちで考えさせたり、互いの学びの機会をとつたりしていました。子 どもた

た,の考えたスローガンは 「′いを一つに 全力で 思い出に残る運動会」でした。

今年の運動会は過去 2年実施できないでいた「全校児童の豊かな関わ り」を少 しでも、とい うこと

で 3年ぶ り7)全校種 目を追加 しました。感染症対策を考えながら全校児童が力を合わせ、共に楽 しめ

る形を考え、学年 ごとに競技をして得点を合算する玉入れ と、係の児童が考えたゲームを行いました。

保護者の皆様には 3年ぶ りにお弁当のご用意もご協力をいただきました。椅子が無い教室の中で一

方向を向いて静かに食事、とい うのは難 しいため、子 どもたちは青空のもとで敷物を敷いてお弁当を

いただくことにしました。朝からお弁当を楽 しみにしている子たちが多く、この点でもスローガンの

とお りに 「思い出に残る運動会」になりました。

今年は昨年 と違い、児童の集中度を考慮して出番を固めず分散 しま したので、保護者の皆様の入れ

替え制もなくしま した。そのため児童が外で食事をとる間は、いつたんご移動いただくとい うかなり

のご不便をおかけ しました。次年度はまた今年度の反省を生かし、何を優先して考えていくかも含め、

学習活動のねらいと感染症対策σ)両 立を図る試行錯誤を続けていきます。

鎌倉版コミュニティ 0ス クール (小学校部会)

11月 18日 (金)鎌倉版コミュニティ・スクールの小学校部会を行いましたc今回は主に次年度

から行 う地域学校協働活動の内容について西鎌小コミュニティ・スクール委員の皆様にア ドバイスを

いただくものでした。本校のクラブ活動や 1・ 2年生の生活科、 3～ 6年生の総合的な学習の時間の

ねらいと活動内容等についてお伝えし、地域の皆さんのお力をお借 りしながら行いたい学習活動につ

いて教職員がお話 ししましたc「人財バンク」があるとありがたいとい うことで、今後地域の皆様にお

願いしたい内容をより明確で具体的なものにしていきますc

《コミュニティ・スクール委員 (小学校部会)の皆様》

内海直和 様、日高保 様 (兼 地域学校協働活動推進員 )、 葛西美紀 様、静晶子 様、和田護 様
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西鎌倉地区教育懇話会
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11月 16躍 放選昼会 校長の話

土曜憂分運動会 :ま告さ■、本当 :二 よく頑張りましたねりお疲れさまでした。ところでこの運動会は

「第49回運動会」でしメモ。ということは、来年は50回コの運動会、ということiこ なります。そう、

来年は、入学式t卒業式も50回 蓋、学校が始まつて50年 目という記念の年 1こ なります。西鎌倉だヽ

学校 |ま昭禾]49年 4月 1こ開校 しました。深沢小学校と腰越小学校の人数がいつぱいになつたからです。

開校して 2年 くらい1ま学校の周窮ま家が一軒もなしヽ状態だったそうで、1主宅地を盛ん :こつくり始め、

3、 4年の間 :こすつか0家々が立ち並ぶ状態 :こなつたそうです。すると学校は毎年のよう:こ教室が足

らな<な つてプレハブの教室を作つて応急処置をしていました。慌てて西校舎を建て、開校 5年後に

は当8寺の子どもたち、先生たちの念願だつたつの体育館ができました。学校ができたばかりのときの

第 1回卒業生の話によると、初めは校庭が荒れていて水道も出なかつたので、自分たちで石を捨い、

校庭をならして自分たちの学校を作り上 |ザてしヽつたそうです。学校前の歩道橋もできてしヽ毅かった頃

|よ、お母さん方が順番に学校まで迎えに来てみんなで並んで帰 つたそうです。

さて皆さん、今までの卒業生は何人<らいいると思いますか ?なんと7603人 もいます。皆さん

の先輩はたくさんいらつしゃいますね !皆さんの中にはおうちの方も西鎌小の卒業生、親子 2代で西

鎌小という人もいるようです。来年に西鎌小にいる皆さんは、なかなかない珍 しいタイミングで西鎌

小にいることになります。つまでの50年間でこの西鎌小を舞台にた<さんの先輩たちが、それまで

しヽらした先生たちと一緒に勉強したり、笑つたり、こきには嫌なことがあつても頑張つたりしながら、

皆さんと同じように小学校生活を送ってきたことになります。そこには数々の ドラマがあつたことで

しょう。そんなことに思いをはせながら、いま、西鎌小やこの西鎌倉地域の昔の様子がわかる写真を

探しているところです。皆さんにもいずれ眺めてもらおうと思つています。皆さん一人一人も毎日一

生懸命学校生活を送りながら西鎌小の歴史をつ<つているんですよ。そうして、皆さんにとってはた

またま居合わせたこの西鎌小ですが、好きな学校であつてほしいし、卒業した後もいい思い出になる

学校であつてほしいと願つています。小学校生活 6年間は皆さんが人生の中で実に大き<成長する、

人としての基礎がつ<られる大切な時期であつて、小学校はその大切な0寺期を過ごすところだからで

す。来年は西鎌小50歳の誕生日をお祝しヽしましょつ。

グラタンづくり動画

本校の給食で 10月 のメニューに「ハロウィングラタン」がありましたが、作っている様子を撮つ

を]可彙馨冒[層F言橋1手基だ勇基[ηttL:な [「曹漂写景言軍がぇます。   暑豊爵言曇
ぜひ ご覧 ください。             (西 鎌倉小学校ホームページ →)百 ド}干i幕憂孜
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